
Anualmente, o Poder
Legislativo concede a
Medalha Leão do

Norte, Classe Ouro, a segun-
da maior honraria da Casa.
Nove pessoas jurídicas e fí-
sicas são agraciadas em reco-
nhecimento ao trabalho rea-
lizado em prol do desenvol-
vimento de Pernambuco. On-
tem, por iniciativa do
deputado Sérgio Leite (PT),
durante reunião solene na As-
sembleia, a ministra do Tri-
bunal de Contas da União
(TCU) Ana Arraes  foi home-
nageada no Mérito Mulheres
de Tejucupapo.

O presidente do Parla-
mento, deputado Guilherme
Uchoa (PDT), conduziu a
solenidade e lembrou a tra-
jetória do ex-governador
Miguel Arraes. Uchoa salien-
tou que o “ícone político”
deixou dois nomes para
continuar sua história: a filha
Ana Arraes e o neto Eduardo
Campos, atual governador de
Pernambuco. “Saúdo esta
pernambucana representante
do valor, da disposição e do
talento das mulheres. Ana
sempre demonstrou bom de-

sempenho na atuação parla-
mentar. Durante o segundo
mandato na Câmara Federal,
destacou-se, apresentando
projetos de lei relevantes e,
com isso, chegou ao Tribunal
de Contas da União”, de-
talhou.

O mérito da comenda faz
alusão às mulheres do distrito
de Tejucupapo, em Goiana,
que, de forma heroica, expul-
saram os holandeses, em
1646. “É o sangue guerreiro e
pernambucano, desejoso de

democracia e do bem-estar
social, que pulsa nas veias da
ministra Ana Arraes”, co-
mentou Sérgio Leite. A mi-
nistra recebeu a medalha de
Guilherme Uchoa; o diploma
referente à honraria de Sérgio
Leite e uma escultura em
forma de leão do 1º secre-
tário, João Fernando Couti-
nho (PSB).  “Recebo a home-
nagem com muita humildade
e em nome dos pernambu-
canos, em especial das mu-
lheres. Todos são responsá-

veis pela minha trajetória
política. Sempre busquei
servir ao Estado e fiz tudo
com amor e alegria”, ressal-
tou Ana Arraes.  Durante a
solenidade, o instrumentista
Cláudio Almeida tocou mú-
sicas regionais.

Os demais agraciados
com a Medalha Leão do
Norte foram enaltecidos
numa solenidade no Tribunal
de Contas do Estado, no fim
do mês passado. São eles o
empresário Janguiê Diniz, no

Mérito Educacional Paulo
Freire; a ex-deputada Ceça
Ribeiro, no Mérito Ambien-
tal Professor Roldão; a ad-
vogada Vera Regina de Paula
Baroni, no Mérito Zumbi
dos Palmares; o Maestro
Forró, no Mérito Cultural
Gilberto Freire; o atleta
Marco Antônio Pereira, no
Mérito Esportivo; o Instituto
Papai, no Mérito Direitos
Humanos Herbert de Souza;
a Rede de Supermercado
Arco-Íris, no Mérito Ad-

ministrativo e Assistência
Social Ministro Marcos Frei-
re; e o médico Enilton Sérgio
Tabosa, no Mérito Sanita-
rista Josué de Castro. 

Os proponentes foram,
respectivamente, os deputa-
dos Carlos Santana (PSDB),
João Fernando Coutinho
(PSB), Teresa Leitão (PT),
Antônio Moraes (PSDB),
Izaías Régis (PTB), Clodoal-
do Magalhães (PTB), Eve-
raldo Cabral (PSD) e Maviael
Cavalcanti (DEM).  

O socialista Diogo Mo-
raes foi à tribuna da Casa,
ontem, agradecer ao Go-
verno do Estado a duplica-
ção da PE-160, que liga o
distrito de Pão de Açúcar ao
município de Santa Cruz do
Capibaribe. A licitação do

projeto foi publicada no
Diário Oficial do Poder
Executivo, na última quarta
(14).

“A obra vai gerar muitos
benefícios à região e trará
desenvolvimento às cidades
de Santa Cruz do Capiba-

ribe, Taquaritinga do Norte,
Jataúba, Brejo da Madre de
Deus, Toritama e Caruaru.
O Polo de Confecções do
Agreste também será bene-
ficiado com melhor logís-
tica para escoar a produ-
ção”, ressaltou.

Diogo Moraes ainda lem-
brou a participação do depu-
tado Edson Vieira (PSDB) na
reinvindicação e elogiou “a
atitude rápida e eficiente” do
governador Eduardo Campos
e do secretário de Transpor-
tes, Isaltino Nascimento.
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Medalha Leão do Norte
enaltece contribuição feminina

Socialista agradece
duplicação da PE-160

Ana Arraes, ministra do Tribunal de Contas da União,  recebeu comenda

RECONHECIMENTO - João Fernando Coutinho, Guilherme Uchoa, homenageada e Sérgio Leite. Ao lado,  amigos e familiares que prestigiaram solenidade
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TRIBUNA - Diogo Moraes comentou benefício para região

RINALDO MARQUES

Estrada

15/12/2011
23:19:28

86726278961161

COMPANHIA EDITORA DE PERNAMBUCO
CNPJ: 10921252000107

Documento eletrônico assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que instituiu a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil por:
Certificado ICP-Brasil - AC Certisign RFB G3: COMPANHIA EDITORA DE PERNAMBUCO N° de Série do Certificado: 30491706850534949524199340308648175272
Hora Legal Brasileira: 15/12/2011 23:19 Autoridade de Carimbo do Tempo (ACT): Comprova.com
O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe oferece o art. 62 da Constituição, adota a seguinte Medida Provisória, com força de lei:
Art 1º - Fica instituída a Infra-Estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP Brasil, para garantir a autenticidade, a integridade e a validade jurídica de documentos em forma eletrônica,
das aplicações de suporte e das aplicações habilitadas que utilizem certificados digitais, bem como a realização de transações eletrônicas seguras.



O Programa Um Mi-
lhão de Cisternas
poderá ser sus-

penso. Após viabilizar
aproximadamente 372 mil
cisternas, no Nordeste; e
54,3 mil, em Pernam-
buco, o Ministério do De-
senvolvimento Social e
Combate à Fome comu-
nicou que não irá renovar
a parceria, iniciada no
Governo Lula, com a
ONG Articulação no Se-
miárido Brasileiro. 

A notícia, veiculada em
um jornal local, na última
quarta-feira (14), reper-
cutiu no pronunciamento
do deputado Tony Gel
(DEM). De acordo com o
texto, o Governo Federal
informou que a respon-
sabilidade pela iniciativa

passaria às administrações
estaduais e municipais.

Tony Gel comentou
que o fim da parceria foi
criticado por representan-
tes da sociedade civil. “As
cisternas servem para ar-
mazenar a chuva e utilizá-
la durante o ano inteiro.
Hoje, a população do Se-
miárido apela a Deus e a
São Pedro porque os ma-
nanciais estão sem água.
A mudança pode repre-
sentar um retrocesso no
combate à seca”, frisou o
parlamentar. 

Ele acrescentou que as
pessoas sem condições de
construir reservatórios es-
peram receber apoio do
Governo Federal. “De-
sejamos que o Ministério
reavalie a decisão.”  
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Governo deixará de subsidiar
construção de cisterna

Semiárido era contemplado com parceria entre União e ONG

A maior e mais antiga in-
dústria de plásticos de Gra-
vatá, Icasa, foi  lembrada
durante a reunião plenária
de ontem. O líder da Banca-
da do Governo na Assem-
bleia Legislativa de Per-
nambuco, deputado Walde-
mar Borges (PSB), parabe-

nizou os 50 anos do em-
preendimento. “Congratulo
e empresa que é genuina-
mente gravataense. Não é
comum encontrarmos e-
xemplos locais que tenham
tal longevidade”, observou
o parlamentar.

A Icasa produz embala-

gens plásticas para diver-
sos setores, entre eles, o
alimentício e o comercial.
São vários produtos: sacos,
sacolas, bobinas técnicas,
garrafões de dez e 20 litros
para água mineral, baldes,
bacias, cabides para rou-
pas, entre outros. Fundada
por Chucre Mussa Zarzar e
Elias Zarzar, que vieram
da Palestina em meados da
década de 1960, a indústria
é comandada, hoje, por
Melquíades Zarzar e Ale-
xandre e Charles Maga-
lhães. A Icasa emprega
mais de 200 pessoas, dire-
tamente, e 50 indireta-
mente. 

“Tem sido exemplo para
empreendedores da região,
pois conseguiu superar mui-
tas adversidades e se esta-
beleceu como a maior em-
presa nascida em Gravatá”.
Borges citou ainda a atuação
de Chucre como prefeito da
localidade. “Uma gestão
muito bem avaliada e lem-
brada pela população de
maneira positiva”, opinou. 

Icasa completa meio
século de existência 

NÚMEROS - Deputado Tony Gel disse que acordo viabilizou 54,3 mil reservatórios no Estado e 372 mil no Nordeste
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PLÁSTICO - Waldemar Borges elogiou sucesso
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Gravatá

A conquista do Prêmio
Barbosa Lima Sobrinho de
Prefeito Empreendedor
pelo gestor do município
de Jaboatão dos Guara-
rapes, Elias Gomes, moti-
vou o pronunciamento do
deputado Betinho Gomes
(PSDB). A premiação, na
última terça, é uma ini-
ciativa da Agência de
Apoio ao Empreendedor e
Pequeno Empresário (Se-
brae) e tem o apoio da As-
sociação Municipalista de
Pernambuco (Amupe).

O prefeito de Jaboatão
foi agraciado na categoria
Planejamento e Gestão Pú-
blica para o Desenvolvi-
mento Sustentável. “É a
terceira vez que Elias Go-
mes obtém o reconheci-
mento das instituições
certificadoras”, sublinhou
o parlamentar, acrescen-
tando que a primeira vez
foi em 2003, quando  ainda
administrava o Cabo de
Santo Agostinho. A se-
gunda foi em 2010, pela
criação do Fórum das Mi-
croempresas e Empresas

de Pequeno Porte em Ja-
boatão.

O tucano ainda falou
sobre a importância da im-
plantação do Modelo de
Gestão Estratégica do Go-
verno. “A Prefeitura foi pre-
miada por acertar na utili-
zação de modernas tecnolo-
gias como o sistema de mo-
nitoramento on line e a ela-
boração do Plano de Desen-
volvimento Sustentável Ja-
boatão 2020”, frisou.

Modelo administrativo de
Jaboatão conquista prêmio

GOMES - Discurso citou importância da iniciativa
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Sebrae e Amupe

Foco no
planejamento

para
assegurar
avanço

sustentável 
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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA NONA REUNIÃO
ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁ-
RIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 14
DE DEZEMBRO DE 2011, ÀS 14:30 HORAS..

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO GUILHERME UCHÔA

AOS 14 (QUATORZE) DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO
ANO DE 2011 (DOIS MIL E ONZE), ÀS 14 (CATORZE)
HORAS E 30 (TRINTA) MINUTOS, NO PLENÁRIO DO
PALÁCIO JOAQUIM NABUCO, PRESENTES OS DEPUTADOS
ADALBERTO CAVALCANTI, ADALTO SANTOS, ALBERTO
FEITOSA, ANDRÉ CAMPOS, ÂNGELO FERREIRA, ANTÔNIO
MORAES, AUGUSTO CÉSAR, BETINHO GOMES, BOTAFOGO
FILHO, CARLOS SANTANA, DANIEL COELHO, DIOGO
MORAES, EDSON VIEIRA, ERIBERTO MEDEIROS, EVERAL-
DO CABRAL, FRANCISMAR PONTES, GUILHERME UCHÔA,
GUSTAVO NEGROMONTE, HENRIQUE QUEIROZ, ISABEL
CRISTINA, JOÃO FERNANDO COUTINHO, JOSÉ HUMBER-
TO CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI, LEONARDO DIAS,
LUCIANO SIQUEIRA, MANOEL SANTOS, MARCANTÔNIO
DOURADO, MARY GOUVEIA, MAVIAEL CAVALCANTI, ODA-
CY AMORIM, OSSÉSIO SILVA, PASTOR CLEITON COLLINS,
RAMOS, RICARDO COSTA, RILDO BRAZ, SEBASTIÃO
OLIVEIRA JÚNIOR, SÉRGIO LEITE, SÍLVIO COSTA FILHO,
TERESA LEITÃO, TONY GEL, WALDEMAR BORGES E ZÉ
MAURÍCIO, TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS
DEPUTADOS CLAUDIANO MARTINS FILHO, CLODOALDO
MAGALHÃES, PEDRO SERAFIM NETO, RAIMUNDO PIMEN-
TEL, RODRIGO NOVAES E VINÍCIUS LABANCA, ENCON-
TRANDO-SE LICENCIADOS OS DEPUTADOS ALBERTO
FEITOSA, ANDRÉ CAMPOS, ISALTINO NASCIMENTO,
LAURA GOMES E RAQUEL LYRA, CONSTATADO O QUORUM
REGIMENTAL, O SENHOR PRESIDENTE, DEPUTADO GUI-
LHERME UCHÔA, DECLARA ABERTA A REUNIÃO, CONVIDA
A OCUPAREM AS CADEIRAS DE PRIMEIRO-SECRETÁRIO E
SEGUNDO-SECRETÁRIO OS DEPUTADOS ERIBERTO ME-
DEIROS E DIOGO MORAES, RESPECTIVAMENTE,
DETERMINA A ESTE QUE PROCEDA À LEITURA DAS ATAS
DAS REUNIÕES PLENÁRIAS REALIZADAS NO DIA TREZE
DO CORRENTE, APÓS A QUAL O SENHOR PRESIDENTE A
SUBMETE À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, QUE, APROVADA,
É ENVIADA À PUBLICAÇÃO, E AO SENHOR PRIMEIRO-
SECRETÁRIO QUE PROCEDA À LEITURA DO EXPEDIENTE,
APÓS A QUAL É ENVIADO À PUBLICAÇÃO, ANUNCIA O
PEQUENO EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES APRESENTA VOTO DE
PROFUNDO PESAR PELO FALECIMENTO DA SENHORA
MARIA DE AZEVEDO QUEIROZ (DONA NEUZINHA), SOLI-
DARIZANDO-SE COM TODOS OS FAMILIARES. FINALIZA
PARABENIZANDO O EMPRESÁRIO CELSO MUNIZ PELA
AMPLIAÇÃO DO SHOPPING BOA VISTA. O DEPUTADO
SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR AGRADECE AO GOVER-
NADOR DO ESTADO PELA IMPORTANTE OBRA DE
PAVIMENTAÇÃO DA PE-418, QUE LIGA SERRA TALHADA
AO DISTRITO DE SANTA RITA, TRAZENDO UM CORREDOR
DE COMÉRCIO E SERVIÇOS COM A PARAÍBA. AGRADECE
EM SEU NOME E DO DEPUTADO FEDERAL INOCÊNCIO
OLIVEIRA. O DEPUTADO SÉRGIO LEITE AGRADECE AO
GOVERNADOR DO ESTADO E AO SECRETÁRIO DE DEFESA
SOCIAL QUE EM REUNIÃO COM OS PREFEITOS DA
REGIÃO METROPOLITANA, NO SENTIDO DE FORMA MAIS
EFETIVA COMBATER A VIOLÊNCIA NO PROJETO �GOVER-
NO PRESENTE�, INSTALADO INICIALMENTE NO BAIRRO
DE SANTO AMARO COM SUCESSO COM A PARTICIPAÇÃO
DO PODER PÚBLICO E A SOCIEDADE. O DEPUTADO
MANOEL SANTOS REGISTRA A IMPORTÂNCIA DO PRÊMIO
RECEBIDO PELO PREFEITO DE SÃO BENTO DO UMA,
PADRE ALDO MARIANO PELA CONCESSÃO DA PREMIAÇÃO
NA CATEGORIA �MERENDA INDÍGENA E/OU QUILOM-
BOLA�. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA O GRANDE
EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO
BETINHO GOMES REGISTRA QUE NO PRÓXIMO DIA 16 DO
CORRENTE COMPLETARÁ 12 ANOS DO ASSASSINATO DA
ENTÃO DEPUTADA FEDERAL ELEITA CECI CUNHA, DO

ESTADO DE ALAGOAS, CRIME QUE ATÉ HOJE CONTINUA
IMPUNE. COMUNICA QUE O PSDB � MULHER VAI
PROMOVER UMA MOBILIZAÇÃO, NA SEDE DA OAB EM
PERNAMBUCO E EM TODO O PAÍS, NA PRÓXIMA SEXTA-
FEIRA, À TARDE, PARA COBRAR A REALIZAÇÃO DO
JULGAMENTO DOS RESPONSÁVEIS PELA MORTE. O
ORADOR É APARTEADO PELOS DEPUTADOS DANIEL
COELHO, MANOEL SANTOS, ANTÔNIO MORAES E JOSÉ
HUMBERTO CAVALCANTI. O DEPUTADO SILVIO COSTA
FILHO FAZ BALANÇO DO GOVERNO EDUARDO CAMPOS,
DETALHANDO AS MELHORIAS ECONÔMICAS E ESTRU-
TURAIS DO ESTADO DE PERNAMBUCO. PROSSEGUE
REGISTRANDO QUE NO INICIO DE FEVEREIRO,
OCORRERÁ AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATER O PRÉ-
SAL. FINALIZA PARABENIZANDO O PRESIDENTE GUI-
LHERME UCHÔA PELA GRANDE LIDERANÇA FRENTE A
ESTA CASA, DESEJANDO A TODOS FELIZ NATAL E FELIZ
ANO NOVO. O ORADOR É APARTEADO PELOS DEPUTADOS
HENRIQUE QUEIROZ, SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR E
ODACY AMORIM. O DEPUTADO DANIEL COELHO COMENTA
ENTREVISTA DO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL AO NE-
TV DE ONTEM, SOBRE O AUMENTO DO NÚMERO DE
HOMICÍDIOS EM NOSSO ESTADO. O ORADOR FOI
APARTEADO PELOS DEPUTADOS ANTÔNIO MORAES,
MAVIAEL CAVALCANTI, PASTOR CLEITON COLLINS,
SILVIO COSTA FILHO E WALDEMAR BORGES. (ASSUME A
PRESIDÊNCIA O DEPUTADO ERIBERTO MEDEIROS). A
DEPUTADA TERESA LEITÃO INICIALMENTE SAÚDE A
PRESENÇA NA GALERIA DESTA CASA DOS QUE FAZEM A
�AÇÃO DA CIDADANIA�. CONTINUA REGISTRANDO QUE
HOJE É O �DIA DO MINISTÉRIO PÚBLICO�, E DURANTE
TODA A SEMANA OCORREU PALESTRAS E DEBATES
PROMOVIDOS POR AQUELE ÓRGÃO. A ORADORA FOI
APARTEADA PELO DEPUTADO ANTÔNIO MORAES. FAZEN-
DO USO DA PALAVRA O SENHOR PRESIDENTE ERIBERTO
MEDEIROS PARABENIZA A DEPUTADA TERESA LEITÃO
PELO PRONUNCIAMENTO EM HOMENAGEM AO
MINISTÉRIO PÚBLICO. O DEPUTADO AGLAILSON JÚNIOR
APELA AO PROCURADOR GERAL DE JUSTIÇA, DOUTOR
FENELON, QUE INVESTIGUE A DOAÇÃO DE TERRENOS EM
VITÓRIA DE SANTO ANTÃO POR TROCA DE VOTOS. O
ORADOR FOR APARTEADO PELO DEPUTADO MAVIAEL
CAVALCANTI. O DEPUTADO HENRIQUE QUEIROZ COMEN-
TA O PROJETO DE RESOLUÇÃO DE SUA AUTORIA QUE
TRATA DO CONCURSO DE REDAÇÃO LUIZ GONZAGA �
100 ANOS DE VIDA E OBRA DO PERNAMBUCANO DO
SÉCULO, EM COMEMORAÇÃO AO CENTENÁRIO DE
NASCIMENTO DE LUIZ GONZAGA em 2012. (REASSUME A
PRESIDÊNCIA O DEPUTADO GUILHERME UCHÔA).
PROSSEGUE CONVIDANDO A TODOS PARA INAUGURA-
ÇÃO DA PRINCIPAL PRAÇA DE VITÓRIA DE SANTO ANTÃO.
FINALIZA TRATANDO SOBRE AS DOAÇÕES DE TERRENOS
FEITAS EM VITÓRIA DE SANTO ANTÃO, INFORMANDO
QUE A CÂMARA DE VEREADORES DAQUELE MUNICÍPIO
APROVOU AS DOAÇÕES, QUE ATUALMENTE É PRESIDIDA
PELO EX-PREFEITO JOSÉ AGLAILSON. O SENHOR
PRESIDENTE ANUNCIA A ORDEM DO DIA. É APROVADO
EM DISCUSSÃO ÚNICA OS PARECERES DA COMISSÃO DE
REDAÇÃO FINAL NºS 1869/2011 A 1871/2011, QUE
OFERECE REDAÇÃO FINAL AOS PROJETOS DE LEI
ORDINÁRIA NºS 512/2011, 527/2011 E 693/2011. SÃO
APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA OS PROJETOS DE
RESOLUÇÃO NºS 74/2011 E 708/2011. É ADIADA A
DISCUSSÃO DO SUBSTITUTIVO Nº 1 AO PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA Nº 395/2011. SÃO APROVADOS EM SEGUNDA
DISCUSSÃO OS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS
533/2011, 543/2011, 657/2011 E 659/2011. SÃO
APROVADOS EM DISCUSSÃO ÚNICA AS INDICAÇÕES NºS
2564/2011 A 2567/2011 E OS REQUERIMENTOS NºS
961/2011 E 962/2011. O REQUERIMENTO Nº 963/2011
FOI RETIRADO PELO AUTOR. O SENHOR PRESIDENTE
DESPACHA À PUBLICAÇÃO AS INDICAÇÕES NºS
2610/2011 A 2660/2011, OS REQUERIMENTOS NºS
965/2011 A 970/2011, DEFERE OS REQUERIMENTOS Nº
971/2011 E 972/2011 E ENCAMINHA ÀS  TERCEIRA E
DÉCIMA PRIMEIRA COMISSÕES O SUBSTITUTIVO Nº 2 AO
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 395/2011, APRESENTA-
DOS NESTA REUNIÃO, ENVIANDO A PUBLICAÇÃO NO
DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO DO DIA DE
AMANHÃ TODAS ESTAS PROPOSIÇÕES. FAZENDO USO DA
PALAVRA O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA A TODOS

PARA A INAUGURAÇÃO DA ILUMINAÇÃO NATALINA DESTA
ASSEMBLEIA, ENCERRA A REUNIÃO E CONVOCA A
SEGUINTE, EM CARÁTER SOLENE, PARA LOGO MAIS ÀS
DEZOITO HORAS E QUARENTA MINUTOS, PARA ENTREGA
DO TÍTULO DE CIDADÃO PERNAMBUCANO AO CANTOR E
COMPOSITOR GENIVAL LACERDA CAVALCANTE E PELA
PASSAGEM DO ANIVERSÁRIO DE NASCIMENTO DE LUIZ
GONZAGA.

ATA DA QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO SOLENE DA
PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 14 DE DEZEMBRO
DE 2011, ÀS 18:40 HORAS..

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO GUILHERME UCHÔA

AOS 14 (QUATORZE) DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO
ANO DE 2011 (DOIS MIL E ONZE), ÀS 18 (DEZOITO)
HORAS E 40 (QUARENTA) MINUTOS, NO PLENÁRIO DO
PALÁCIO JOAQUIM NABUCO, PRESENTES OS DEPUTADOS
ADALBERTO CAVALCANTI, ADALTO SANTOS, AGLAILSON
JÚNIOR, ALUÍSIO LESSA, ÂNGELO FERREIRA, ANTÔNIO
MORAES, AUGUSTO CÉSAR, BETINHO GOMES, BOTAFOGO
FILHO, CARLOS SANTANA, DANIEL COELHO, DIOGO
MORAES, EDSON VIEIRA, ERIBERTO MEDEIROS,
EVERALDO CABRAL, FRANCISMAR PONTES, GUILHERME
UCHÔA, GUSTAVO NEGROMONTE, HENRIQUE QUEIROZ,
ISABEL CRISTINA, JOÃO FERNANDO COUTINHO, JOSÉ
HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI, LEONARDO
DIAS, LUCIANO SIQUEIRA, MANOEL SANTOS, MARCAN-
TÔNIO DOURADO, MARY GOUVEIA, MAVIAEL CAVALCAN-
TI, ODACY AMORIM, OSSÉSIO SILVA, PASTOR CLEITON
COLLINS, RAMOS, RICARDO COSTA, RILDO BRAZ,
SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR, SÉRGIO LEITE, SÍLVIO
COSTA FILHO, TERESA LEITÃO, TONY GEL, WALDEMAR
BORGES E ZÉ MAURÍCIO, TENDO JUSTIFICADO SUAS
AUSÊNCIAS OS DEPUTADOS CLAUDIANO MARTINS
FILHO, CLODOALDO MAGALHÃES, PEDRO SERAFIM NETO,
RAIMUNDO PIMENTEL, RODRIGO NOVAES E  VINÍCIUS
LABANCA, ENCONTRANDO-SE LICENCIADOS OS
DEPUTADOS ALBERTO FEITOSA, ANDRÉ CAMPOS,
ISALTINO NASCIMENTO, IZAÍAS RÉGIS, LAURA GOMES E
RAQUEL LYRA, CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O
SENHOR MESTRE-DE-CERIMÔNIAS HILDEBRANDO
MARQUES PESSOA DÁ INÍCIO À SOLENIDADE DE
ENTREGA DO TÍTULO DE CIDADÃO PERNAMBUCANO AO
CANTOR E COMPOSITOR GENIVAL LACERDA CAVALCANTE
E PELA PASSAGEM DO ANIVERSÁRIO DE NASCIMENTO DE
LUIZ GONZAGA, DE ACORDO COM O REQUERIMENTO Nº
537/2011 E A RESOLUÇÃO Nº 1061/2011, RESPECTIVA-
MENTE, DE AUTORIA DO DEPUTADO ANTÔNIO MORAES.
CONVIDA O ABOIADEIRO JOÃOZINHO, DE SANTA CRUZ
DO CAPIBARIBE, PARA COMPOR A MESA DOS
TRABALHOS, QUE CONVIDA O SENHOR DEPUTADO JULIO
CAVALCANTI, NESTE ATO REPRESENTANDO O DEPUTADO
GUILHERME UCHÔA, PRESIDENTE DESTE PODER;
EMBAIXADOR ISNAR PENHA BRASIL, CHEFE DO
ESCRITÓRIO DO MINISTÉRIO DE RELAÇÕES EXTERIORES
DO NORDESTE - ERENE; DESEMBARGADOR JOSÉ MARIA
DE LUCENA, TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL; GENERAL-
DE-EXÉRCITO JAIME JOSÉ JURAKEK, EX-COMANDANTE
DO COMANDO MILITAR DO NORDESTE; ARÍSIO COUTI-
NHO FILHO, DIRETOR DE PROGRAMAÇÃO DA GLOBO
NORDESTE; IVAN FERRAZ, APRESENTADOR E COMPOSI-
TOR, CONVIDA UMA COMISSÃO SUPRAPARTIDÁRIA
COMPOSTA PELOS DEPUTADOS EDSON VIEIRA, ERIBERTO
MEDEIROS, SÉRGIO LEITE E HENRIQUE QUEIROZ, PARA
CONDUZIREM O HOMENAGEADO ATÉ A MESA DOS
TRABALHOS, PASSA A PALAVRA AO SENHOR PRESIDEN-
TE, QUE DECLARA ABERTA A REUNIÃO. OUVE-SE O HINO
NACIONAL BRASILEIRO. O SENHOR PRESIDENTE JULIO
CAVALCANTI RESSALTA QUE O DIA 13 DE DEZEMBRO É O
DIA NACIONAL DO FORRÓ, EM HOMENAGEM A
�GONZAGÃO� E QUE ESTA CASA RECONHECE A GRANDE
CONTRIBUIÇÃO DO NOVO CIDADÃO DE PERNAMBUCO NA
DIVULGAÇÃO DOS MAIS AUTÊNTICOS RITMOS DA
MÚSICA REGIONAL. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A
PALAVRA AO DEPUTADO ANTÔNIO MORAES, AUTOR DA
RESOLUÇÃO AFIRMA QUE GENIVAL LACERDA É UM DOS
MAIS EXPRESSIVOS REPRESENTANTES DA CULTURA
NORDESTINA E QUE LUIZ GONZAGA É O PERNAMBUCANO
DO SÉCULO 20. O SENHOR PRESIDENTE CONVIDA O
DEPUTADO ANTÔNIO MORAES A ENTREGAR O TÍTULO DE
CIDADÃO PERNAMBUCANO, A SENHORA EVA UCHOA,
ESPOSA DO DEPUTADO GUILHERME UCHOA PARA
ENTREGAR UMA GOLA DE CABOCLO DE LANÇA, FIGURA
DO MARACATU RURAL, CONFECCIONADA PELO ARTESÃO
ERNANDO AO CANTOR GENIVAL LACERDA E A SENHORA
SUELY MORAES, ESPOSA DO DEPUTADO ANTÔNIO
MORAES PARA FAZER A ENTREGA DE LIVRO �VISÕES DO
LEGISLATIVO� AO HOMENAGEADO. O SENHOR PRESI-
DENTE CONCEDE A PALAVRA AO CANTOR GENIVAL
LACERDA RESSALTOU QUE ESTÁ EM PERNAMBUCO HÁ 53
ANOS E RECEBER O TÍTULO DE CIDADÃO SIGNIFICA MUI-
TA ALEGRIA, PORQUE NÃO PRETENDE IR EMBORA TÃO
CEDO DO ESTADO. O MESTRE-DE-CERIMÔNIAS CONVI-
DA, DANDO INICIO AS HOMENAGENS DE CELEBRAÇÃO
DO ANIVERSÁRIO 99 ANOS DE NASCIMENTO DE LUIZ
GONZAGA, COMEMORADOS ONTEM, DIA 13 DE
DEZEMBRO, CONVIDA A TODOS A OUVIREM A INTERPRE-
TAÇÃO DO TRIO CAMPEÕES DO FORRÓ DE CARUARU, A
MÚSICA �REI DO BAIÃO�. O MESTRE-DE-CERIMÔNIAS
CONVIDA O DEPUTADO ANTÔNIO MORAES PARA FAZER
ENTREGA DE UMA PLACA COMEMORATIVA AO DIRETOR
DE PROGRAMAÇÃO DA TV GLOBO NORDESTE, ARÍSIO
COUTINHO FILHO E AO APRESENTADOR IVAN FERRAZ
POR SUAS ATUAÇÕES NA DEFESA DA CULTURA
PERNAMBUCANA E PRESERVAÇÃO DA MEMÓRIA DO REI
DO BAIÃO. O MESTRE-DE-CERIMÔNIAS CONVIDA A
TODOS A OUVIREM A MÚSICA �ASA BRANCA�, DE
AUTORIA DE LUIZ GONZAGA E HUMBERTO TEIXEIRA,

INTERPRETADO POR DIVERSOS CANTORES PRESENTES A
SOLENIDADE. O SENHOR MESTRE-DE-CERIMÔNIAS
REGISTRA AS PRESENÇAS DOS SENHORES ZÉ BICUDO,
SANFONEIRO E CANTOR; SOCORRO VILAÇA, EX-CHEFE
DO CERIMONIAL DESTA CASA; JOSILDO SÁ, CANTOR;
ROGÉRIO RANGEL, CANTOR; SÔNIA FREIRE, PRESIDENTE
DA FUNDAÇÃO GILBERTO FREYRE; PETRÚCIO AMORIM,
CANTOR E COMPOSITOR; TERESA ACIOLY, PRESIDENTE
DA ASSOCIAÇÃO DOS FORROZEIROS; RONALDO
ABOIADOR; MAESTRINA LURDINHA NÓBREGA; MAESTRO
FORRÓ; ED CARLOS, CANTOR E COMPOSITOR; MARÉ
MALTA, VEREADOR DO RECIFE; RONAM DRUMOND, DIRE-
TOR DA REDE GLOBO, IRAH CALDEIRA, CANTORA;
GOERGE LUIZ, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS
CANTORES E INTERPRETES DE PERNAMBUCO; ANDREZA
FORMIGA, CANTORA E COMPOSITORA; TOINHO DO
BAIÃO, CANTOR E COMPOSITOR DE LUIZ GONZAGA;
DERICO ALVES, CANTOR E COMPOSITOR; ROBERTO
CRUZ, CANTOR E COMPOSITOR; NELSINHO FORROZEI-
RO; JOELSON FERREIRA, PRODUTOR MUSICAL; NOVINHO
DA PARAÍBA, CANTOR E COMPOSITOR; MARCOS PASSOS;
CHICO PEDROZA, ESCRITOR E COMPOSITOR; MONICA
CARVALHO; MESTRE CAMARÃO, ACORDEONISTA; ADACI-
LIO ARAÚJO; SALATIEL D�CAMARÃO. INTERPRETE E
MÚSICO; MAZINHO DE ARCOVERDE, CANTOR E COMPO-
SITOR; LOURDINHA OLIVEIRA E OSÉAS LOPES, CONVIDA
OS PRESENTES A OUVIREM O HINO DE PERNAMBUCO,
PASSA A PALAVRA AO SENHOR PRESIDENTE, O QUAL
AGRADECE PELAS PRESENÇAS, ENCERRA A REUNIÃO E
CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER ORDINÁRIO, ÀS 10
HORAS.

CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA
DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCI-
MA SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 14 DE DEZEM-
BRO DE 2011.

EXPEDIENTE

PARECER Nº 1869 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando
Redação Final ao Projeto de Lei nº 512.
A Imprimir.

PARECER Nº 1870 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando
Redação Final ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 527.
A Imprimir.

PARECER Nº 1871 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando
Redação Final ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 693.
A Imprimir.

PARECER Nº 1872 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 320.
A Imprimir.

PARECER Nº 1873 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 393.
A Imprimir.

PARECER Nº 1874 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA opinando pela aprovação do Projeto de Lei nº 513.
A Imprimir.

PARECER Nº 1875 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 534.
A Imprimir.

PARECERES NºS 1876, 1877, 1878, 1879, 1880, 1881 E 1882 -
DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando pela
aprovação dos Projetos de Lei nºs 541, 546, 583, 592, 617, 620 e
626, respectivamente.
A Imprimir.

PARECER Nº 1883 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 634.
A Imprimir.

PARECER Nº 1884 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E
CULTURA opinando pela aprovação do Projeto de Lei nº 546.
A Imprimir.

PARECER Nº 1885 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E
CULTURA opinando pela aprovação do Projeto de Lei nº 513.
A Imprimir.

PARECER Nº 1886 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E
CULTURA opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 534.
A Imprimir.

PARECERES NºS 1887, 1888 E 1889 - DA COMISSÃO DE
EDUCAÇÃO E CULTURA opinando pela aprovação do Projetos
de Lei nº 583, 595 e 620, respectivamente.
A Imprimir.

PARECER Nº 1890 - DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E
CULTURA opinando pela aprovação do Substitutivo nº 01 ao
Projeto de Lei nº 634.
A Imprimir.

OFÍCIO Nº 368 - DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE
DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE PERNAMBUCO

Expedientes

Atas

PODER LEGISLATIVO
MESA DIRETORA: Presidente, Deputado Guilherme Uchoa; 1º Vice-Presidente, Deputado Marcantônio
Dourado; 2º Vice-Presidente, Deputado Edson Vieira; 1º Secretário, Deputado João Fernando Coutinho;
2º Secretário, Deputado Sérgio Leite; 3º Secretário, Deputado Henrique Queiroz; 4º Secretário,
Deputado Eriberto Medeiros. Procurador-Geral - Ismar Teixeira Cabral; Superintendente-Geral -
Marcelo Cabral e Silva; Assistente Legislativa - Ana Olímpia Celso de M. Severo; Superintendente
Administrativo - Bruno de Oliveira; Superintendente de Recursos Humanos - Rodrigo Moreira
Cordeiro; Superintendente de Planejamento e Execução Orçamentária e Financeira - José Lourenço
de Sobral Neto; Superintendente de Modernização Institucional e Tecnológica - Braulio José de Lira
C. Torres; Assistente de Cerimonial - Francklin Bezerra Santos; Assistente de Saúde e Medicina Ocupacional - Aldo Mota;
Assistente de Segurança Legislativa - Coronel Ricardo Ferreira de Lima; Assistente de Preservação do Patrimônio Histórico
do Legislativo - Cynthia Barreto; Assistente Educacional - Jurandir Bezerra Lins; Auditora-Chefe - Maria Gorete Pessoa de
Melo; Assistente de Comunicação Social - Paula Barbosa Imperiano; Chefe de Departamento de Imprensa - Marconi Glauco;
Editora - Andréa Tavares; Subeditora -Margot Dourado; Redatores - Antônio Azevedo, Cláudia Lucena, Fernanda Rodrigues,
Isabelle Costa Lima, Larissa Rodrigues, Renata Varjal, Sandra Salisvânia e Yanna Araújo; Fotografia: Roberto Soares (Gerente
de Fotografia), Breno Laprovítera (Edição de Fotografia), Cláudio Coutinho, João Bita, Moisés Barbosa e Rinaldo Marques;
Diagramação e Editoração Eletrônica: Anderson Galvão e Alécio Nicolak Júnior; Chefe de Departamento de Rádio: Ana
Lúcia Lins; Repórteres: Carolina Flores, Fellipe Marques, Rosângela Almeida e Verônica Barros; Operadores de Som: Aristides
Pandelis Frangakis e Alcidézio Ramos; Estagiários: Carolina Moura, Dianely Sales, Ellen Cocino, Raissa D’Assunção, Rebeca
Francine, Silvannir Jaques; Chefe do Departamento de TV, Antônio Magalhães; Gerente de Produção de TV, Natália Câmara;
Reportagem: Ana Cláudia Braga, Fellipe Marques, Mônica Alcântara, Mara Amorim; Produção: Anne Nunes, Solange
Mendonça e Kiki Marinho; Apresentação: Mônica Alcântara, Mara Amorim. Endereço: Palácio Joaquim Nabuco, Rua da
Aurora, nº 631 – Recife-PE. Fone: 3183-2368. Fax 3217-2107. PABX 3183.2211. Nosso E-mail: dcomunic@alepe.pe.gov.br.

Nosso endereço na Internet:  http://www.alepe.pe.gov.br



solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei nº 658/2011.
Deferido e às 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

OFÍCIO Nº 219 - DO DEPUTADO ANTÔNIO MORAES retificando
o ofício nº 217/2011, publicado no DPL de 08 de dezembro de
2011, que solicita licença em caráter cultural no período de 16 a
27 de dezembro de 2011, para viagem aos países Espanha e
Portugal, sem ônus para este Poder.
À Publicação.

OFÍCIO Nº 922 - DO GERENTE AUTORIZAÇÃO E ACOMPA-
NHAMENTO DA AGÊNCIA NACIONAL DE TELECO-
MUNICAÇÕES - ANATEL - esclarecendo as Indicações nºs 2268,
2269 e 2270, todas de autoria do Deputado Júlio Cavalcanti.
Dê-se Conhecimento Àquele Parlamentar.

OFÍCIO S/N - DO SECRETÁRIO GERAL DE RELAÇÕES
INSTITUCIONAIS DO BANCO BRADESCO S.A. - esclarecendo a
Indicação nº 2325 de autoria do Deputado Rodrigo Novaes.
Dê-se Conhecimento Àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 354 - DA PRESIDENTE DO CONSELHO FEDERAL
DE NUTRIÇÃO agradecendo iniciativa do Deputado Tony Gel em
apresentar Requerimento de Voto de Aplausos pela passagem do
dia do nutricionista, comemorado em 31 de agosto.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 356 - DA PRESIDENTE DO CONSELHO FEDERAL
DE NUTRIÇÃO agradecendo iniciativa do Deputado Ossésio Silva
em apresentar Requerimento de Voto de Congratulações, em
homenagem pela passagem do dia do nutricionista, comemorado
em 31 de agosto.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 473 - DA GERENTE GERAL DA AGENCIA DE
DEFESA E FISCALIZAÇÃO AGROPECUÁRIA - ADAGRO
agradecendo iniciativa do Deputado João Fernando Coutinho em
apresentar Requerimento de Voto de Aplausos, pela investidura
no cargo de Gerente Geral da ADAGRO.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 419 - DO GERENTE DE CONTRATAÇÃO DE
OBRIGAÇÕES DA AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNI-
CAÇÕES - ANATEL - esclarecendo a Indicação nº 1834 de autoria
do Deputado Rodrigo Novaes.
Dê-se Conhecimento Àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 2182 - DO GERENTE REGIONAL DA AGÊNCIA
NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES - ANATEL - esclarecendo
as Indicações nºs 2056 e 2072 de autoria dos Deputados Aluísio
Lessa e Manoel Santos, respectivamente.
Dê-se Conhecimento Àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 498 - DA DIRETORA PRESIDENTE DA COMPANHIA
DE TRÂNSITO E TRANSPORTE URBANO esclarecendo a
Indicação nº 2502 de autoria do Deputado Ricardo Costa.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

COMUNICADOS NºS 106173 A 154287 ALEATÓRIOS E NÃO
SEQUENCIAIS - DO PRESIDENTE DO FUNDO NACIONAL DE
DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO DO MINISTÉRIO DA
SAÚDE informando a liberação de recursos financeiros
destinados a garantir a execução de programas do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação.
À 5ª Comissão.

REPUBLICADO

CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 15 DE DEZEMBRO
DE 2011.

EXPEDIENTE

PARECERES NºS 1891, 1892, 1893 E 1894 - DA COMISSÃO DE
REDAÇÃO FINAL dando Redação Final aos Projetos de Lei nºs
533, 543, 657 e 659, respectivamente.
A Imprimir.

PARECER Nº 1895 - DA MESA DIRETORA submetendo ao
Plenário o Projeto de Resolução nº 709, que concede licença em
Caráter Cultural ao Deputado João Fernando Coutinho.
A Imprimir.

PARECER Nº 1896 - DA MESA DIRETORA submetendo ao
Plenário o Projeto de Resolução nº 710, que concede licença em
Caráter Cultural ao Deputado Antônio Moraes.
A Imprimir.

OFÍCIO Nº 309 - DO PRESIDENTE DA FEDERAÇÃO NACIONAL
DOS SERVIDORES DOS PODERES LEGISLATIVOS FEDERAL,
ESTADUAIS E DO DISTRITO FEDERAL - FENALE
encaminhando Moção de Congratulações e Agradecimento,
aprovada por unanimidade pelo Conselho de Representantes da
FENALE durante o XXVII Encontro Nacional da categoria.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 250 - DO PROCURADOR CHEFE DA
PROCURADORIA DE APOIO JURÍDICO-LEGISLATIVO AO
GOVERNADOR encaminhando, em devolução, os autógrafos das
Leis Ordinárias nºs 14.536 e 14.537 datadas de 13 de dezembro
de 2011.
Inteirada.

CARTA 16/2011 - DO DEPUTADO ODACY AMORIM
encaminhando mensagem à Ministra do Tribunal de Contas da
União Ana Arraes, diz o texto: A Medalha Leão do Norte, Mérito
Mulheres de Tejucupapo, que o Poder Legislativo de Pernambuco,
por reconhecimento da sua Mesa Diretora, lhe confere, é revestida

do mais alto grau de sentimento de justiça a sua pessoa. Sua
vitoriosa trajetória política se destaca aos olhos de todos os
pernambucanos que acompanham a performance dos que fazem
a história deste Estado Leão do Norte que dá nome a medalha.
Portanto, nada mais gratificante e honroso para este parlamentar
que se fazer presente a tão significativo evento. Entretanto, por
força de convocação, na esfera jurídica, de audiência na comarca
de Petrolina, fico impossibilitado de levar pessoalmente meu
abraço nessa solenidade que, mais uma vez repito, se reveste do
mais elevado grau de reconhecimento, merecimento e justiça.
À Publicação.

Carta 16/2011 
Recife, 14 de Dezembro de 2011.

Exma. Sra.
Dra. Ana Arraes 
Ministra do Tribunal de Contas da União

A Medalha Leão do Norte Mérito Mulheres de Tejucupapo que o
poder legislativo de Pernambuco por reconhecimento da sua
mesa diretora lhe confere, é revestida do mais alto grau de
sentimento de justiça a sua pessoa.
Sua vitoriosa trajetória pública se destaca aos olhos de todos os
pernambucanos que acompanham a performance dos que fazem
a história deste Estado Leão do Norte que da nome a medalha.
Portanto, nada mais gratificante e honroso para este parlamentar
se fazer presente a tão significativo evento. Entretanto, por força
de convocação na esfera jurídica de audiência na comarca de
Petrolina, fico impossibilitado de levar pessoalmente meu abraço
nessa solenidade que mais uma vez repito, se reveste do mais
elevado grau de reconhecimento merecimento e justiça.

Meus Parabéns!

Atenciosamente, 

Odacy Amorim 
Deputado Estadual 

Parecer N° 1896/2011
MESA DIRETORA

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, de
acordo com o inciso I, do art. 32, do Regimento Interno,
analisando solicitação, através do Ofício nº 219/2011, que retifica
o Ofício nº 217/2011, ambos do Deputado Antônio Moraes, no
qual solicita licença em caráter cultural, sem ônus para este Poder,
no período de 16 a 27 de dezembro de 2011, quando estará
viajando à Espanha e Portugal, submete à apreciação do Plenário
o seguinte:

Projeto de Resolução N° 710/2011

Concessão de licença a deputado.

Ementa: Concede licença em caráter Cultural ao De-
putado Antônio Moraes. 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

RESOLVE:

Art. 1° Fica concedida licença em caráter cultural nos termos do
inciso I, do art. 32, do Regimento Interno, ao Deputado Antônio
Moraes, no período de 16 a 27 de dezembro de 2011, quando
estará viajando à Espanha e Portugal, sem ônus para este Poder.

Art. 2° A presente Resolução entra em vigor na data de sua
publicação. 

Art. 3º Revoga-se a Resolução nº 1088, de 14 de dezembro de
2011.

Sala da Mesa Diretora, em 15 de dezembro de 2011.

MESA DIRETORA:

Deputado Guilherme Uchoa - Presidente
Deputado Edson Vieira - 2° Vice - Presidente

Deputado João Fernando Coutinho - 1° Secretário
Deputado Sérgio Leite - 2° Secretário

Deputado Henrique Queiroz - 3° Secretário
Deputado Eriberto Medeiros - 4° Secretário

Parecer N° 1884/2011
EMENTA: Denomina Rodovia João Gouveia da Silva a

PE-071, que liga os municípios de Amaraji e

Chã Grande a BR-232, entre os municípios
de Gravatá e Pombos, no âmbito do Estado
de Pernambuco, e dá outras providências.
NO MÉRITO PELA APROVAÇÃO. 

1. Relatório

1.1- Vem a esta Comissão de Educação e Cultura, o Projeto de Lei
Ordinária nº. 546/2011, de autoria da Deputada Mary Gouveia,
para análise e emissão de parecer;

1.2- A proposição em discussão já recebeu parecer favorável no
âmbito da primeira comissão a quem compete analisar a
constitucionalidade e legalidade da matéria.

2. Parecer do Relator

2.1 – O Projeto de Lei em análise denomina Rodovia João
Gouveia da Silva a PE-071, que liga os municípios de Amaraji e
Chã Grande a BR-232, entre os municípios de Gravatá e Pombos.

2.2 – A justificativa do Autor In Verbis:

“Em uma segunda-feira do ano de 1929, nasce no Engenho
Cansa Cavalos, localizado 
no município de Cortês, JOÃO GOUVEIA DA SILVA.
De família humilde, mas certo da importância dos estudos, João
Gouveia estudou até a quarta série. No entanto, buscava
constantemente o conhecimento e era um homem de grande
sabedoria. 
No lombo de um cavalo, dentro de um casuar com mais quatro
irmãos, aos 10 anos de idade, mudou-se para município de
Gravatá. A partir dos doze anos, para colaborar no sustento da
sua família, sai de Gravatá diariamente, caminhando nas terras
onde hoje existe a PE-071, para trabalhar com seu pai nos
canaviais do engenho Riacho de Pedras, localizado na região do
município de Amaraji, limpando mato e cortando cana. Aos
poucos foi criando raízes naquela região. Em 1951, com vinte e
dois anos de idade, casou-se com a senhora Hilda Gouveia,
fixando residência com sua esposa na cidade de Chã Grande,
município que margeia a PE-071, onde passou a trabalhar na
Usina Nossa Senhora do Carmo durante quase dois anos, na
função e balanceiro e embalador no barracão da usina,
adquirindo assim uma certa experiência de comerciante. Na
época, a referida usina tinha uma grande importância para a
região. Por toda dedicação e confiança conquistada trabalhando
no barracão daquela usina, recebe a oportunidade de
administrar com participação nos lucros. O barracão do Engenho
Manhoso, que posteriormente foi adquirido por ele, naquela
propriedade que fica as margens da PE-071, nasceu os três
primeiros filhos do casal (Josaildo, Jaceilda e Jacildo). Algum
tempo depois, João Gouveia conseguiu comprar parte desse
engenho, que pertence até hoje a sua família.

Aos poucos trilha uma história de conquistas nessa região que é
cortada em sua totalidade pela PE-071, que une a cidade de
Amaraji a BR-232. Após adquirir o barracão do Engenho
Manhoso, consegue comprar o barracão do Engenho Amorinha e,
posteriormente os barracões dos Engenhos Ninho das Águias,
Rocha Grande e Cachoeira, todos esses engenhos trilham suas
terras na PE-071. Enquanto João Gouveia crescia os negócios
nas terras que compõem aquela rodovia da PE-071, sua história e
biografia iam sendo incorporadas ao crescimento daquela região,
que hoje é contada a quem por ali trafega.

No Engenho Amorinha fixou residência e teve seus outros seis
filhos (Jadeildo, hoje prefeito do município de Primavera; os
gêmeos João e Janilda; Jânio, hoje prefeito do município de
Amaraji; Jandelson, hoje prefeito o município de Escada e
Jaildes). Nesse período, adquiriu, do coronel Chico Heráclio, o
Sítio Dois Unidos que pertencia ao Engenho Republicano,
também contornado pela PE-071. No início da década de 70, a
Usina Nossa Senhora do Carmo realizou a mais bem sucedida
reforma agrária, acreditando-se ter sido a melhor esse país. Na
qual o senhor João Gouveia que desde 1966, era rendeiro do
Engenho Amorinha, apanhou três lotes, dentre esses a sede do
engenho. O tempo engrandecia João Gouveia que,
posteriormente, com uma certa sensibilidade e crença da
prosperidade daquela região, adquiriu outras propriedades,
sempre nas proximidades da PE-071. João Gouveia da Silva,
homem simples que mostrou que a força do trabalho é o maior
meio de conquista de um homem. Agricultor sofrido como tantos
outros na região, que percorria os caminhos de barro onde hoje
existe a PE-071 e, por muitas vezes não conseguia chegar com
sua produção como: banana, chuchu, entre outras.) na feira de
Mangalho de Vitória, perdendo sua produção por falta de uma
estrada adequada para o escoamento da safra. Mas seu cansaço
não o fez desistir, era determinado e tinha sempre a esperança.
Tornou-se um homem muito respeitado por todos, independente
de sua classe social. Inovou na agricultura tornando o Engenho
Amorinha uma área extensionista em novas culturas e técnicas.
Foi o primeiro a cultivar banana pacovam na região, como
também inhame. Na parte técnica foi pioneiro com a implantação
da agricultura irrigada. João Gouveia fez história como um
agricultor a frente de seu tempo. Suas inovações eram
acompanhadas pelos os agricultores da região. Porém, sua
história não foi escrita apenas na agricultura, avançou para o
comércio e política, participando de diversas diretorias nos
órgãos de classe, como: Bancoplam, Sindicato e Associação dos
Fornecedores de Cana-de-açúcar. Chegou a ser suplente de
vereador, ocupando por pequeno período em substituição ao
titular a cadeira de vereador do município de Amaraji. Foi também
candidato pelo partido MDB a prefeito, não obtendo êxito, mas,
elegendo como vereador mais bem votado daquela eleição, seu
filho, Jânio Gouveia. 
Umas das suas maiores gratificações foram com seus filhos Jânio
e Jadeildo (Galego do Gás), prefeitos em mandato e Jaceilda,
vereadora de Amaraji. Também de ver inaugurado o asfalto da
Rodovia PE-071. João Gouveia viveu o campo, viveu uma região,
viveu um sonho que se tornou realidade.

Hoje, de Amaraji a Gravatá a história desse homem é lembrada e
admirada por todos que percorrem a PE-071 e nas entrelinhas
dessa rodovia, ou melhor, em cada sítio, engenho ou cidade que
ela contorna, escuta e seus habitantes essa história que um dia foi

escrito por um homem como tantos outros, mas que de certa
forma soube fazer a diferença, soube fazer história e “QUEM
PASSA FAZENDO HISTÓRIA NÃO PASSA COMPLETAMENTE.”
Sua vida, sua história, seu suor, enfim, sua voz não foi silenciada,
porque ela ecoa na eternidade e, através de seus herdeiros que
vivem naquela região da Mata Sul Pernambucana, deixou
sementes e árvores para a continuidade de sua obra no
desenvolvimento do Estado de Pernambuco.”

2.3 – Sendo assim é louvável a iniciativa da deputada, devendo
ser aprovado por esse colegiado.

Teresa Leitão
Deputada

3. Conclusão da Comissão

Ante ao exposto, em conformidade com o artigo 99, II, do
Regimento Interno opinamos no sentido de que seja aprovado o
Projeto de Lei Ordinária nº. 546/2011, de autoria da Deputada
Mary Gouveia.

Sala da Comissão de Educação e Cultura, 
em 15 de dezembro de 2011.

Presidente: Teresa Leitão.
Relator : Teresa Leitão.
Favoráveis os (3) deputados: Adalto Santos, Gustavo
Negromonte, Teresa Leitão.

Parecer N° 1897/2011
A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL, tendo presente o Substi-
tutivo nº 1 ao Projeto de Lei Ordinária nº 386/2011, já aprovado em
segunda e última discussão, é de Parecer que lhe seja dada a
seguinte Redação Final:

Ementa: Determina a disponibilização dos nomes e
respectiva filiação dos beneficiados com
programas de habitação popular no âmbito
do Estado de Pernambuco.

Art. 1º Fica estabelecido que os beneficiados com programas de
habitação popular no âmbito do Estado de Pernambuco tenham
seus nomes e respectiva filiação divulgados no site do Portal da
Transparência do Governo de Pernambuco.

Art. 2º Deve ser informado, além do nome do beneficiário direto, o
nome e respectiva filiação das pessoas que residem no imóvel.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor 180 (cento e oitenta) dias após sua
publicação oficial.

Manoel Santos
Deputado

Sala da Comissão de Redação Final, 
em 15 de dezembro de 2011.

Presidente em exercício: Aglailson Júnior.
Relator : Manoel Santos.
Favoráveis os (4) deputados: Aglailson Júnior, Augusto
César, Manoel Santos, Ramos.

Parecer N° 1898/2011
A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL, tendo presente o Substitu-
tivo nº 1 ao Projeto de Lei Ordinária nº 408/2011, já aprovado em
segunda e última discussão, é de Parecer que lhe seja dada a
seguinte Redação Final:

Ementa: Dispõe sobre normas nas denominações de
Obras Públicas.

Art. 1º Os prédios e obras públicas, que receberam denominação
através de Lei, deverão ter sua nomenclatura e respectivos
anúncios obrigatoriamente da forma em que foram denominados.

Art. 2º Deverá ser destacado nas peças publicitárias como placas,
fachadas, ofícios e documentos pertinentes, o nome do
empreendimento denominado por sua respectiva Lei Estadual.

Parágrafo único. Os prédios e obras públicas já inauguradas e ou
em funcionamento, deverão seguir o contido no caput do art. 1º,
no prazo máximo de 180 (cento e oitenta) dias.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação

Manoel Santos
Deputado

Sala da Comissão de Redação Final, 
em 15 de dezembro de 2011.

Presidente em exercício: Aglailson Júnior.
Relator : Manoel Santos.
Favoráveis os (4) deputados: Aglailson Júnior, Augusto
César, Manoel Santos, Ramos.

Indicação N° 2661/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

IndicaçõesPareceres de Comissões

Parecer da Mesa Diretora

Ofício
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regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de Alagoinha – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Maurílio de Almeida, praça
barão do rio branco n.153, Centro – Alagoinha – PE- CEP.
55260.000 aos vereadores do município e ao Pastor Paulo
Roberto Magalhães, rua Santa Bárbara, nº 28, Centenário,
Pesqueira – PE, CEP: 55.200-000

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2662/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de Altinho – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, José Sávio Omena, rua Dr.
Nestor Varejão n.51, Centro – Altinho – PE- CEP. 55490.000 aos
vereadores do município e ao Pastor Severino Lourenço Barbosa,
rua Capitão Purqueiro de Andrade, nº 266, Boa Vista – PE, CEP:
54.490-000.

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2663/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de Belém de Maria – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Wilson de Lima Silva, rua
joão pessoa n.10, Centro – Belém de Maria – PE- CEP.
55440.000 aos vereadores do município e ao Pastor José Bezerra
da Silva, rua Professor José Calazanhas, n 117, Centro, Belém de
Maria – PE, CEP: 55.440-000

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2664/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de

Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de Bodocó – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Brivaldo Pereira Alves, av.
floriano peixoto n.º 78ua, Centro – Bodocó – PE- CEP. 55890.000
aos vereadores do município e ao Pastor Sebastião Manoel da
Silva, rua Nininha Lócio, nº117, Centro, Bodocó – PE, CEP:
57.715-190

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2665/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de Betânia – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sra. Prefeita, Eugênia de Sousa, rua
ancilofio feitosa n.60, Centro – Betânia – PE- CEP. 55670.000 aos
vereadores do município e ao Pastor José Tibúrcio da Silva, rua
São José , Praça Luis Belarmino dos Santos, nº 605, Centro, São
Caetano de Betânia – PE CEP: 54.715-190

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação,
pelo que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mes-
ma. 

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2666/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de Correntes – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Nivaldo Lúcio de Oliveira,
av agamenon magalhães n.64, Centro – Correntes – PE- CEP.
55315.000 aos vereadores do município e ao Pastor José Leandro
da Rocha, rua 15 de Novembro, nº 05, Centro, Correntes – PE,
CEP: 54.715-190

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2667/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de CUPIRA – PE.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Sandoval José de Lima,
rua desembargador filismino guedes n. 135., Centro – Cupira –
PE- CEP. 55460.000 aos vereadores do município e ao Pastor
João Paulino de Lima, Av. Etelvino Lins, nº 87, Centro, Cupira
–PE, CEP: 55.600-000 

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2668/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de DORMENTES – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Geomarco Coelho de
Sousa, rua José Clementino Rodrigues coelho n. 60 - Dormentes
– PE- CEP. 56355.000 aos vereadores do município e ao Pastor
Rinaldo Lourival da Silva, rua José Ferreira Batista , nº 105,
Centro, Dormentes –PE, CEP: 56.355-000

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2669/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de GAMELEIRA – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, José Severino Ramos,
rua 13 de dezembro s\n., Centro – Gameleira – PE- CEP.
55890.000 aos vereadores do município e ao Pastor Laelson
Severino de Lira, rua Antônio Regueira, nº426, Centro,
Gameleira –PE 

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2670/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de IPUBI – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Francisco Rubéns Mário,
rua getúlio vagas n 65, Centro – Ipubi – PE- CEP. 56260.000 aos
vereadores do município e ao Pastor josé Vecente do Nascimento,

rua Padre Luiz Gonzaga, nº 224, Centro, Ipubi –PE, CEP:56.260-
000

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2671/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de Ibirajuba – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Josenancio Cavalcante, av
tenente Xavier n.100, Centro – Ibirajuba – PE- CEP. 55390.000
aos vereadores do município e ao Pastor Manoel Barbosa da
Silva, rua Juscelino Kubitschek, nº144, Boa Vista, Bonito – PE,
CEP: 55.680-000

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2672/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de MACHADOS – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Manoel Plácido da Silva,
rua manoel joão n. 23, Centro – Machados – PE- CEP. 55740.000
aos vereadores do município e ao Pastor Severino Roberto, rua
José Antônio Cardoso, nº 14, Centro, Machado –PE, CEP: 55.740-
000

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2673/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de Orobó – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Manoel João dos Santos,
rua estacio coimbra n. 19 - Centro – Orobó – PE- CEP.
55745.000 aos vereadores do município e ao Pastor Jabson
Avelino da Silva, rua Pedro Alfredo Leite, Bloco – B, nº 1544,
Orobó - PE

Justificativa
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Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2674/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de ALIANÇA – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito, Azoka José Maciel, rua
domingos braga s\n., Centro -Aliança – PE- CEP. 55890.000, aos
vereadores do município e ao Pastor Israel Maciel Aureliano, Rua
Major Belarmino Pessoa, 237 – centro, Aliança – PE.

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2675/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de IATI – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, Luiz Alexandre Falcão, av
tab. manoel tenório alves n. 54 –Iati – PE- CEP. 55345.000 aos
vereadores do município e ao Presbítero Carlos Malta, Av. 7 de
Setembro, nº 26, Centro – Iati – PE.

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 13 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2676/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja enviado um apelo ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Aciolly Campos, Sr. Secretário de Agricultura Reforma Agrária do
Estado, Ranilson Ramos, no sentido de incluir nas Metas de
Atividades: Assistência Técnica, a cargos do Instituto
Agronômico de Pernambuco – IPA, aos pequenos agricultores do
município de CAPOEIRAS – PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, José Claudino de Sousa,
av. 31 de março n. 74, Centro – Capoeiras – PE- CEP. 55365.000
aos vereadores do município e ao Presbítero Diógenes Bandeira
Romão, rua 1º de Abril, 214, Centro, Capoeira – PE, CEP: 55.365-
000.

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda

que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2677/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco,
Eduardo Henrique Aciolly Campos, Sr. Secretário de
Agricultura Reforma Agrária do Estado, Ranilson Ramos, no
sentido de incluir nas Metas de Atividades: Assistência
Técnica, a cargos do Instituto Agronômico de Pernambuco –
IPA, aos pequenos agricultores do município de Bom Jardim –
PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo., Sr. Prefeito, João Francisco de Lira,
praça barão de Lucena s\n., Centro – Bom Jardim – PE- CEP.
55890.000 aos vereadores do município e ao Pastor Ev. Luiz
Gomes da Silva, Av. José Moreira de Andrade, nº 50 Centro, Bom
Jardim –PE CEP 55.730-000. 

Justificativa

Visando o desenvolvimento rural, o Estado vem mantendo há
anos a Atividade de Assistência Técnica aos pequenos
agricultores, entre eles, aqueles que se dedicam agricultura
familiar.
Esta assistência técnica é uma ferramenta importante quando se
quer alcançar uma maior eficiência nas atividades agrícola. Ainda
que, ela possibilita a elevação dos ganhos financeiros dos
pequenos agricultores com reflexo positivo no setor primário,
assim sendo, diminuindo a pobreza rural.
Ante o exposto, julgamos justificada a presente indicação, pelo
que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 2678/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja enviado um apelo ao Exmo. Senhor
Governador do Estado, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, e
ao Exmo. Secretário de Saúde Dr. Antônio Carlos dos Santos
Figueira, no sentido de que seja implantado no município de
Palmeirina, o SERVIÇO MUNICIPAL DE ATENDIMENTO MÓVEL
- SAMU. ... 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito do Municipio, Eudson
Catão, no endereço Av. Desembargador João Paes de
Carvalho, 232 - Centro - Cep. 55.310-000 - Palmeirina - PE., ao
exmo. Sr. Vice-Prefeito Antônio Vicente, no endereço Rua Mal.
Deodoro da Fonseca, 52 - Centro - Cep. 55.310-000 -
Palmeirina-PE a Exma. Sra. Presidente da Câmara de
Vereadores Maria Natalia Catão Ferreira, aos Vereadores
Jailton Nunes, Carlos Alberto Timoteo, Marcio Timoteo, José
André, Givanildo Herculano, Silvana Bruno, Lourival Felix
Cardoso, e José Maria da Silva todos no endereço: Rua
Presidente João Pessoas,s/n - Cep. 55.310-000 Palmeirina PE.,
ao Sr. Francisco Tito no endereço Rua Dr. Manoel Borba, 77 -
Centro - Cep. 55.310-000 e ao Sr. Ivo Pereira Viana no Povoado
de Baixa Grande, Zona Rural - Cep. 55.310-000 - Palmeirina -
PE. ...

Justificativa

O Municipio de Palmeirina, situado no Agreste Meridional, com
uma população de aproximadamente de 10 mil habitantes, com
uma grande carência no área de saúde e principalmente no
atendimento das urgências e considerando as dificuldades no
atendimento aos primeiros socorros, venho através da presente
indicação apelar as autoridades competentes, a implantação de
um SAMU - Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele
municipio, tendo em vista, a falta de ambulâncias devidamente
equipadas e profissionais especificos nos atendimento
emergenciais.
Diante do exposto, e solidário aquela população, estou consciente
que o Exmo. Senhor Governador Dr. Eduardo Campos juntamente
com o Exmo. Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, atenderá
este justo pleito, para que o referido municipio seja contemplado
com os eficientes serviços de saúde prestados pelo SAMU em
grandes cidade do Pais e que agora o nosso Governador,
estenderá este importante programa para todos os municipios
Pernambucanos.
Ante o exposto, peço a atenção dos nobres colegas no sentido de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2679/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja enviado apelo ao Exmo. Senhor Governador
do Estado Dr. Eduardo Campos e ao Exmo. Sr. Secretário de
Saúde Dr.Antônio Figueira, no sentido de que seja implantado no
municipio de Bezerros, o SERVIÇO MUNICIPAL DE
ATENDIMENTO MÓVEL-SAMU. ... 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a Exma. Senhora Prefeita ELIZABETE MARIA DA

SILVA LIMA, na Praça Duque de Caxias, s/n - Centro - Cep.
55.660-000 - Bezerros - PE.

Justificativa

O município de Bezerros, possui uma grande carência na área
de saúde e principalmente no atendimento da urgências, com
também considerando as dificuldades no atendimentos ao
primeiros socorros, venho através da presente indicação apelar
aos autoridades competentes a implantação de um SAMU –
Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele município,
tendo em vista tembém, a falta de ambulância devidamente
equipada e profissionais específicos nos atendimento
emergências. Diante do exporto e solidário aquela população
estou consciente de que o Exmo. Governador Sr. Governador
Eduardo Campos , juntamente com o Exmo. Sr. Secretário de
Saúde Antônio Figueira, atenderá este justo pleito para que o
referido município seja contemplado com os eficientes serviços
de saúde que atualmente são prestados pelo SAMU em grendes
cidades do país e que agora o nosso Governador, estenderá
este importante programa para todos os município
Pernambucanos. 
Ante o exposto, peço atenção dos nobres colegas no sentindo de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2680/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja enviado apelo ao Exmo. Sr. Governador do
Estado Dr. Eduardo Campos e ao Exmo. Sr. Secretário de Saúde
Dr. Fernando Figueira, no sentido de que seja implantado no
municipio de Jucati, um SERVIÇO MUNICIPAL DE
ATENDIMENTO MÓVEL - SAMU.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito Gerson Henrique de Melo, ao
Vice-Prefeito Clivio de Oliveira Alencar, ambos no endereço Rua
Rui Barbosa, s/n - Centro - Cep. 55.369-000 - Jucati - PE, e ao
Exmo. Presidente da Câmara de Vereadores, Senhor Alexandre
Henrique Barros, no endereço Rua José Filipe, 05 Centro - Cep.
55.369-000 - Jucati - PE.

Justificativa

O município de Jucati, possui uma grande carência na área de
saúde e principalmente no atendimento das urgências, com
também considerando as dificuldades nos atendimentos aos
primeiros socorros, venho através da presente indicação apelar
aos autoridades competentes a implantação de um SAMU –
Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele município, tendo
em vista, a falta de ambulâncias devidamente equipadas e
profissionais específicos nos atendimentos emergências. Diante
do exposto e solidário aquela população, estou consciente de que
o Exmo. Governador Dr. Eduardo Campos , juntamente com o
Exmo. Sr. Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, atenderão
este justo pleito para que o referido munícipio, seja comtemplado
com os eficientes serviços de saúde atualmente prestados pelo
SAMU em grendes cidades do país e que agora o nosso
Governador, estenderá este importante programa para todos os
município Pernambucanos. 
Ante o exposto, peço atenção dos nobres colegas no sentindo de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2681/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais para que seja enviado apelo ao Exmo. Sr. Governador
do Estado Dr. Eduardo Campos e ao Exmo. Sr. Secretário de
Saúde Dr. Antônio Figueira, no sentido de que seja implantado no
municipio de Bom Conselho, um SERVIÇO MUNICIPAL DE
ATENDIMENTO MÓVEL - SAMU. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Ilmo. Sr. Ex-Prefeito Dr. Daniel Brasileiro, no
endereço, Rua Gervásio Pires,64 - Nossa S. de Fátima - Cep.
55.330-000 - Bom Conselho - PE, e Ex-Prefeito Audálio Ferreira
de Araújo, no endereço Praça Santo Antônio, nº 69 - Centro - Cep.
55.330-000- Bom Conselho-PE e ao Vereador Gilmar Aleixo, no
endereço Rua Dom Vital de Negreiros, 34 - Centro - Cep. 55.330-
000 Bom Conselho-PE.

Justificativa

O município de Bom Conselho, possui uma grande carência na
área de saúde e principalmente no atendimento das urgências,
com também considerando as dificuldades nos atendimentos aos
primeiros socorros, venho através da presente indicação apelar
aos autoridades competentes a implantação de um SAMU –
Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele município, tendo
em vista, a falta de ambulâncias devidamente equipadas e
profissionais específicos nos atendimentos emergências. Diante
do exposto e solidário aquela população, estou consciente de que
o Exmo. Governador Dr. Eduardo Campos , juntamente com o
Exmo. Sr. Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, atenderão
este justo pleito para que o referido munícipio, seja comtemplado
com os eficientes serviços de saúde atualmente prestados pelo
SAMU em grandes cidades do país e que agora o nosso
Governador, estenderá este importante programa para todos os
município Pernambucanos. 
Ante o exposto, peço atenção dos nobres colegas no sentindo de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2682/2011

Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais para que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado Dr. Eduardo Campos, e ao Exmo. Sr.
Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, no sentido de que seja
implantado no municipio de Correntes, um SERVIÇO MUNICIPAL
DE ATENDIMENTO MÓVEL - SAMU. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito do Municipio, Nivaldo Lúcio
de Oliveira Junior, no endereço Praça Agmenom Magalhâes,
Centro - Cep. 55.315-000 - Correntes - PE, e ao Ilmo. Sr.
Presidente da Câmara de Vereadores Américo Correia Carneiro,
no endereço Praça Agamenon Magalhães, 115 - Centro -
Correntes - PE.

Justificativa

O município de Correntes, possui uma grande carência na área de
saúde e principalmente no atendimento das urgências, com
também considerando as dificuldades nos atendimentos aos
primeiros socorros, venho através da presente indicação apelar
aos autoridades competentes a implantação de um SAMU –
Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele município, tendo
em vista, a falta de ambulâncias devidamente equipadas e
profissionais específicos nos atendimentos emergências. Diante
do exposto e solidário aquela população, estou consciente de que
o Exmo. Governador Dr. Eduardo Campos , juntamente com o
Exmo. Sr. Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, atenderão
este justo pleito para que o referido munícipio, seja contemplado
com os eficientes serviços de saúde atualmente prestados pelo
SAMU em grandes cidades do país e que agora o nosso
Governador, estenderá este importante programa para todos os
município Pernambucanos. 
Ante o exposto, peço atenção dos nobres colegas no sentindo de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2683/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais para queja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado Dr. Eduardo Campos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, no sentido de que seja
implantado no município de Belo Jardim, um SERVIÇO
MUNICIPAL DE ATENDIMENTO MÓVEL - SAMU. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara de Vereadores,
Sr. José Lopes Silveira, no endereço Praça Amélia Soares, s/n -
Centro Cep. 55.150-410 - Belo Jardim - PE., e ao Ilmo. Sr. Moacir
Cintra no endereço Rua São Lourenço, nº 28 - Caixa Postal 1 Cep.
55.150-300.

Justificativa

O município de Belo Jardim, possui uma grande carência na área
de saúde e principalmente no atendimento das urgências, com
também considerando as dificuldades nos atendimentos aos
primeiros socorros, venho através da presente indicação apelar
aos autoridades competentes a implantação de um SAMU –
Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele município, tendo
em vista, a falta de ambulâncias devidamente equipadas e
profissionais específicos nos atendimentos emergências. Diante
do exposto e solidário aquela população, estou consciente de que
o Exmo. Governador Dr. Eduardo Campos , juntamente com o
Exmo. Sr. Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, atenderão
este justo pleito para que o referido munícipio, seja contemplado
com os eficientes serviços de saúde atualmente prestados pelo
SAMU em grandes cidades do país e que agora o nosso
Governador, estenderá este importante programa para todos os
município Pernambucanos. 
Ante o exposto, peço atenção dos nobres colegas no sentindo de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2684/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais para que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado Dr. Eduardo Campos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Saúde, Dr. Antônio Figueira, no sentido de que seja
implantado no municipio de Serrita um SERVIÇO MUNICIPAL DE
ATENDIMENTO MÓVEL- SAMU.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito Carlos Cecilio, ao Vice-
Prefeito Jeovani Sampaio, ambos no endereço Rua Barbosa Lima,
63 - Centro - Cep. 56.140-000 - Serrita - PE e ao Presidente da
Câmara de Vereadores Sr. Francisco Romão Sampaio, no
endereço Rua Barbosa Lima, 65 - Cep. 55.140-000 - Serrita - PE.

Justificativa

O município de Serrita, possui uma grande carência na área de
saúde e principalmente no atendimento das urgências, com
também considerando as dificuldades nos atendimentos aos
primeiros socorros, venho através da presente indicação apelar
aos autoridades competentes a implantação de um SAMU –
Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele município, tendo
em vista, a falta de ambulâncias devidamente equipadas e
profissionais específicos nos atendimentos emergências. Diante
do exposto e solidário aquela população, estou consciente de que
o Exmo. Governador Dr. Eduardo Campos , juntamente com o
Exmo. Sr. Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, atenderão
este justo pleito para que o referido munícipio, seja contemplado
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com os eficientes serviços de saúde atualmente prestados pelo
SAMU em grandes cidades do país e que agora o nosso
Governador, estenderá este importante programa para todos os
município Pernambucanos. 
Ante o exposto, peço atenção dos nobres colegas no sentindo de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2685/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais para que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado Dr. Eduardo Campos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, no sentido de que seja
implantado no municipio de Brejão, um SERVIÇO MUNICIPAL DE
ATENDIMENTO MÓVEL - SAMU. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito Sandoval Cadengue, e ao
Vice- Prefeito José Araújo Sobrinho, ambos no mesmo endereço
Praça Vereador Augusto Pinto, 132 - Cep. 55.325-000 - Brejão -
PE

Justificativa

O município de Brejão, possui uma grande carência na área de
saúde e principalmente no atendimento das urgências, com
também considerando as dificuldades nos atendimentos aos
primeiros socorros, venho através da presente indicação apelar
aos autoridades competentes a implantação de um SAMU –
Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele município, tendo
em vista, a falta de ambulâncias devidamente equipadas e
profissionais específicos nos atendimentos emergências. Diante
do exposto e solidário aquela população, estou consciente de que
o Exmo. Governador Dr. Eduardo Campos , juntamente com o
Exmo. Sr. Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, atenderão
este justo pleito para que o referido munícipio, seja contemplado
com os eficientes serviços de saúde atualmente prestados pelo
SAMU em grandes cidades do país e que agora o nosso
Governador, estenderá este importante programa para todos os
município Pernambucanos. 
Ante o exposto, peço atenção dos nobres colegas no sentindo de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2686/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais para que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado Dr. Eduardo Campos, e ao Exmo. Sr.
Secretário de Saúde Antônio Figueira, no sentido de que seja
implantado no municipio de Lagoa do Ouro, um SERVIÇO
MUNICIPAL DE ATENDIMENTO MÓVEL - SAMU. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito Aldemar Juior Monteiro,
Exmo. Sr. Vice-Prefeito Lindivaldo Costa Barros, ao Ex- Prefeito
Marquidoves Vieira Marques, todos no endereço Rua do
Progresso, s/n - Centro - Cep. 55.320-000 e ao Presidente da
Câmara de Vereadores José Nerivone Ferreira, no endereço
Rua do Progresso, 65 - Centro - Cep. 55.320-000-Lagoa do Ouro
- PE.

Justificativa

O município de Lagoa do Ouro, possui uma grande carência na
área de saúde e principalmente no atendimento das urgências,
com também considerando as dificuldades nos atendimentos aos
primeiros socorros, venho através da presente indicação apelar
aos autoridades competentes a implantação de um SAMU –
Serviço Municipal de Atendimento Móvel naquele município, tendo
em vista, a falta de ambulâncias devidamente equipadas e
profissionais específicos nos atendimentos emergências. Diante
do exposto e solidário aquela população, estou consciente de que
o Exmo. Governador Dr. Eduardo Campos , juntamente com o
Exmo. Sr. Secretário de Saúde Dr. Antônio Figueira, atenderão
este justo pleito para que o referido munícipio, seja contemplado
com os eficientes serviços de saúde atualmente prestados pelo
SAMU em grandes cidades do país e que agora o nosso
Governador, estenderá este importante programa para todos os
município Pernambucanos. 
Ante o exposto, peço atenção dos nobres colegas no sentindo de
que seja aprovada esta proposição. 

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

Leonardo Dias
Deputado

Indicação N° 2687/2011
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais que seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado, Dr. Eduardo Campos, um apelo para que
sejam imediatamente nomeados nos quadros das Unidades
Prisionais, através da Secretaria Executiva de Ressocialização, os
777 Agentes Penitenciários que já foram selecionados em
concurso público e capacitados. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Dr Tadeu Alencar, secretário Chefe da Casa Civil
e ao Dr Humberto Viana, Presidente da SERES.

Justificativa

Tal solicitação se deve ao fato de que 777 agentes penitenciários
já foram capacitados e o déficit desses profissionais no Estado é

alarmante, pois o ideal, segundo o Conselho de Segurança, é um
agente para cada cinco presos e Pernambuco mantém um para
cada 250 presos.
A falta de agentes penitenciários não só prejudica o
funcionamento das unidades prisionais, que abrigam 24 mil
pessoas (havendo um déficit de 15 mil vagas), mas também
interfere no trabalho de segurança pública, uma vez que 1.300
policiais militares que deveriam estar nas ruas trabalham na
função de agentes, para suprir o déficit existente, sem falar que os
agentes ainda fazem a escolta dos presos, deixando os presídios
ainda mais inseguros.
Também é importante ressaltar que, para fazer os cursos de
capacitação, muitos dos concursados tiveram que abandonar
seus trabalhos, pois as aulas foram realizadas em horário integral
de segunda a sexta e estágios nos finais de semana, durante
quatro meses, trabalho concluído desde maio. 
Vale lembrar também que, no início de agosto, o Supremo Tribunal
Federal decidiu, por unanimidade, que todos os aprovados dentro
do número de vagas oferecidas em concursos têm direito à
nomeação
Atualmente, 825 agentes penitenciários atuam nas 18 unidades
prisionais e 69 cadeias públicas do Estado. Só no Presídio Aníbal
Bruno, há um excesso de 3.500 presos.
Diante do exposto solicito aos meus ilustres pares a aprovação
desta Indicação.

Sala das Reuniões, em 1 de setembro de 2011.

Daniel Coelho
Deputado

Requerimento N°
Requeremos à Mesa, nos termos do Parágrafo único do art. 236,
do Regimento Interno, no sentido de que seja dispensado o
interstício para a segunda discussão do Substitutivo nº 1 ao
Projeto de Lei Ordinária Nº 166/2011, de minha autoria, que
estabelece normas para o uso racional e reaproveitamento das
águas nas edificações do Estado de Pernambuco e dá outras
providências.

Justificativa

O presente requerimento tem por finalidade dar maior celeridade
à discussão do projeto em tela, de minha autoria, face a
importância da matéria para o povo pernambucano.

Sala das Reuniões, em 15 de dezembro de 2011.

Tony Gel
Deputado

Adalto Santos, Aglailson Júnior, Ângelo Ferreira, Antônio
Moraes, Augusto César, Betinho Gomes, Carlos Santana,
Daniel Coelho, Diogo Moraes, Edson Vieira, Guilherme Uchôa,
Gustavo Negromonte, Henrique Queiroz, Isabel Cristina,
Luciano Siqueira, Manoel Santos, Mary Gouveia, Maviael
Cavalcanti, Pastor Cleiton Collins, Pedro Serafim Neto,
Ramos, Ricardo Costa, Rodrigo Novaes, Teresa Leitão,
Waldemar Borges, Eriberto Medeiros.

DEFERIDO

Requerimento N°
Requeremos à Mesa, nos termos do Parágrafo único do art. 236,
do Regimento Interno, no sentido de que seja dispensado o
interstício para a segunda discussão do Projeto de Lei nº 546 de
autoria da Deputada Mary Gouveia que Denomina Rodovia João
Gouveia da Silva a PE-071, que liga os municípios de Amaraji e
Chã Grande a BR-232, entre os municípios de Gravatá e
Pombos, no âmbito do Estado de Pernambuco, e dá outras
providências.

Justificativa

Sala das Reuniões, em 15 de dezembro de 2011.

Mary Gouveia
Deputada

Adalto Santos, Aglailson Júnior, Aluísio Lessa, Ângelo
Ferreira, Antônio Moraes, Augusto César, Betinho Gomes,
Botafogo Filho, Carlos Santana, Daniel Coelho, Diogo
Moraes, Edson Vieira, Eriberto Medeiros, Everaldo Cabral,
Gustavo Negromonte, Henrique Queiroz, Isabel Cristina,
José Humberto Cavalcanti, Julio Cavalcanti, Leonardo Dias,
Manoel Santos, Marcantônio Dourado, Maviael Cavalcanti,
Odacy Amorim, Ossésio Silva, Pastor Cleiton Collins,
Ramos, Ricardo Costa, Sebastião Oliveira Júnior, Sérgio
Leite, Sílvio Costa Filho, Teresa Leitão, Waldemar Borges, Zé
Maurício.

DEFERIDO

Requerimento N° 973/2011
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja consignado na ata de nossos
trabalhos um VOTO DE APLAUSO a Desembargadora Federal
Margarida Cantarelli pela sua eleição na Academia
Pernambucana de Letras - APL.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento a Exma. Sr.ª Desembargadora do Tribunal Regional
Federal da 5ª Região, Margarida de Oliveira Cantarelli, no Cais do
Apolo, s/n, Edifício Ministro Djaci Falcão, Bairro do Recife, Recife-
PE, CEP: 50030-908. 

Justificativa

A Desembargadora Federal Margarida de Oliveira Cantarelli,
pernambucana de Recife, foi eleita, no último dia 12 de dezembro,
para ocupar a Cadeira nº 9 da Academia Pernambucana de
Letras.
Essa eleição tem um significado especial para o meio jurídico de
nosso Estado e para todos aqueles que conhecem e admiram a
Doutora em Direito, pela Faculdade de Direito de Recife, que
alcançou o mais alto posto de “Doutora” defendendo a tese “Da
territorialidade à transnacionalidade – desterritorialização da
Jurisdição penal”, aprovada com distinção.
Com uma longa vida de dedicação ao Magistério, A
Desembargadora Margarida Cantarelli foi Professora Titular de
Direito Internacional da UNICAP e Adjunta na UFPE,
professora Convidada de Direito Penal no curso de Pós-
Gradução da ESMAP, Pró-Reitora para Assuntos Culturais e
Intercâmbio Científico da UFPE, dentre outras atividades de
magistério. 
Desembargadora Federal no Tribunal Regional Federal da 5ª
Região e durante 02 anos Presidente do TRF.
Autora de importantes publicações como o Livro “Rota
Inversa, descobrindo Portugal” e inúmeros Artigos em Livros,
revistas e Jornais, destacando-se: “O retrato e as flores”, 19
de fevereiro – o dia que não vivi”, “A calçada de Copacabana”,
“Para um ceia de Natal”, “O Tribunal Penal Internacional” e
tantos outra.
A Desembargadora, portanto, merece o mais efusivo voto de
aplauso pela sua eleição para a Cadeira nº 09 da Academia
Pernambucana de Letras.
Por essas razões, é que conclamo aos meus Ilustres Pares que
apreciarem e aprovarem este requerimento.

Sala das Reuniões, em 14 de dezembro de 2011.

José Humberto Cavalcanti
Deputado

Requerimento N° 974/2011
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja encaminhado um PE-
DIDO DE INFORMAÇÕES ao Dr. Sérgio Xavier, Secretário
de Meio Ambiente e Sustentabilidade do Estado, com os
seguintes questionamentos sobre a Usina Termoelétrica
Suape II: 
I. Fizeram estudos e avaliações do impacto ambiental? Poderiam
fornecer copias do EIA e do RIMA?
II. Possuem licença prévia? Licença de instalação? Poderiam
fornecer as cópias?
III. Qual o consumo diário de óleo, quando ela está funcionando a
plena carga? A previsão do consumo diário de óleo?
IV. Qual é a quantidade prevista de emissões de gases de efeito
estufa?
V. Quais os cuidados com a emissão que será tomado pela
empresa?
VI. Quantos empregos diretos serão gerados?
VII. Qual a previsão de data de início do funcionamento da Usina?
VIII. A empresa tem garantia do fornecimento de óleo (petróleo)
combustível? Como será feito o suplemento?
IX. Por quanto será vendido o mwh gerado pela Usina?
X. Quais os benefícios que serão gerados para o município do
Cabo de Santo Agostinho
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Dr. Tadeu Alencar, Secretário Chefe da Casa
Civil.

Justificativa

Em cumprimento ao nosso papel fiscalizador, procuramos
acompanhar as ações do Governo do Estado referentes ao meio
ambiente.

Sala das Reuniões, em 25 de outubro de 2011.

Daniel Coelho
Deputado

DEFERIDO

Requerimento N° 975/2011
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja encaminhado ao Ilustríssimo
Senhor, Dr. Hélio Gurgel, uma cópia do LICENCIAMENTO dos
seguintes empreendimentos, que estão sendo implantados na
localidade de Engenho Brilhante, zona rural do município do Cabo
de Santo Agostinho - PE, conforme publicação no DOE de
26/10/11, Poder Executivo-pág. 19:
I. USINA TERMOELÉTRICA ITAPEBI
II. USINA TERMOELÉTRICA MONTE PASCOAL
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Dr. Tadeu Alencar, Secretário Chefe da Casa
Civil do Estado.

Justificativa

Em cumprimento ao nosso papel fiscalizador,procuramos
acompanhar as ações do Governo referentes ao meio ambiente.

Sala das Reuniões, em 27 de outubro de 2011.

Daniel Coelho
Deputado

DEFERIDO

Requerimento N° 976/2011

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja encaminhado ao
Excelentíssimo Senhor, Dr. Wilson Damázio, Secretário de Defesa
Social do Estado, um PEDIDO DE INFORMAÇÃO com os
seguintes questionamentos:
I. Já está sendo feito um estudo sobre a real necessidade do
quadro efetivo da PMPE e CBMPE para a Copa das
Confederações e Copa do Mundo em 2013/2014?
II. Caso haja o estudo, como está sendo feita esta seleção,
inclusive no critério de promoção para os quadros já existentes e
os que vão surgir?
III. Caso haja o estudo, está sendo observada a determinação da
ONU de 01(um) bombeiro para cada 1000 (um mil) habitantes?
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Dr. Tadeu Alencar, Secretário Chefe da Casa
Civil do Estado.

Justificativa

Em cumprimento ao nosso papel fiscalizador, procuramos
acompanhar as ações do Estado nos assuntos referentes a estes
dois grande eventos esportivos que acontecerão em Pernambuco.

Sala das Reuniões, em 27 de outubro de 2011.

Daniel Coelho
Deputado

DEFERIDO

Requerimento N° 977/2011
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja encaminhado ao
Excelentíssimo Governador do Estado, Dr. Eduardo Campos, um
PEDIDO DE INFORMAÇÃO sobre todos os projetos de Lei
apresentados pelo Poder Executivo à ALEPE, desde o início de
2007, sobre supressão de vegetação e compensação ambiental,
com os seguintes questionamentos:
1º) Quantos e quais os projetos solicitando supressão de
vegetação e se comprometendo a fazer a compensação ambiental
foram encaminhados a esta Casa Legislativa?
2º) Quantos foram aprovados?
3º) Como e onde está sendo feita a compensação ambiental de
cada projeto citado?
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao ...

Justificativa

Em cumprimento ao nosso papel fiscalizador, procuramos
acompanhar as ações do Governo referentes ao meio am-
biente.

Sala das Reuniões, em 30 de novembro de 2011.

Daniel Coelho
Deputado

DEFERIDO

Requerimento N° 978/2011
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja encaminhado ao Dr. Tadeu
Alencar, Secretário Chefe da Casa Civil, um PEDIDO DE
INFORMAÇÕES sobre o seguinte assunto:
1) Procede a informação sobre a intenção de transferir o
laboratório da CPRH para a APAC?
2) Caso procedente esta transferência, quais os motivos para isso
e como será feita a transferência de pessoal? 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento ao Dr. Hélio Gurgel, Diretor Presidente do
CPRH.

Justificativa

Em cumprimento ao nosso papel fiscalizador, procuramos
acompanhar as ações do Governo referentes ao meio ambiente.

Sala das Reuniões, em 29 de novembro de 2011.

Daniel Coelho
Deputado

DEFERIDO

PORTARIA Nº 186/11
O SUPERINTENDENTE GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLA-
TIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribui-
ções, e tendo em vista o contido no Ofício nº 117/2011, do
Deputado Edson Vieira,
RESOLVE: lotar naquele Gabinete Parlamentar, a servidora
YARA CRISTINA RAMOS GONÇALVES SOARES, matrícula nº
108, ora a disposição deste Poder, retroagindo seus efeitos ao dia
03 de janeiro do corrente ano.

Sala Austro Costa,15 de dezembro de 2011.

MARCELO CABRAL E SILVA
Superintendente Geral

Portaria

Requerimentos
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ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

A CASA DE TODOS OS
PERNAMBUCANOS

MESA DIRETORA:

Deputado Guilherme Uchoa  - Presidente 
Deputado Marcantônio Dourado - 1° Vice - Presidente 

Deputado Edson Vieira - 2° Vice - Presidente
Deputado João Fernando Coutinho - 1° Secretário 

Deputado Sérgio Leite - 2° Secretário
Deputado Henrique Queiroz - 3° Secretário
Deputado Eriberto Medeiros - 4° Secretário
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